

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. Dezember 2016

Neuer Landesverband Frauen Baden-Württemberg

Mit einer Klausurtagung Ende November hat der neu gewählte Landesverband Frauen seine Arbeit aufgenommen. 20 Ortsfrauenleitungen sind darin vertreten, die sich gemeinsam für die Interessen aller Kolleginnen im Land engagieren.



Für den Herbst 2017 ist bereits ein neuer landesweiter Frauen-Aktionstag in Vorplanung. Bei den Wahlen fand ein kleiner Generationswechsel statt. Gabriele Oswald wurde einstimmig als neue Sprecherin und Ingrid Hipp als ihre Stellvertreterin gewählt.



